
                     岡市協総第 ６４１ 号   

令和 ３年 ３月２６日   

 

 保健福祉企画総務課長 様 

 

                                       （担当課長）市民協働企画総務課 

市民活動支援担当課長  

 

岡山市くらしやすい福祉のまちづくり設計支援委員の 

意見等について（報告） 

 

 下記施設整備事業について、令和３年２月１７日岡山市くらしやすい福祉のまちづく

り設計支援委員（以下「委員」という。）に意見を聴いた結果を報告します。 

 

記 

 

事 業 名 

（整備概要） 
岡山市弘西コミュニティハウス新築工事 

委員からの意見 委員の意見に対する回答 

 

○勝手口から表に出るまでの誘導サイ

ンについて検討してもらいたい。 

 

〇通路西側の階段はスロープにしても

らいたい。 

 

○勝手口から出た階段部分を含め建物

周りの階段には点字ブロック等がない

段差があるので、スロープにしてほし

い。 

 

〇上記の階段でスロープにできない場

所は警告ブロックを設置してほしい。 

 

 

○自転車の利用台数が増えた場合、駐輪

場東側にあるスロープの利用に影響が

ある。具体的には、警告ブロックに自転

車を停められるとブロックが利用でき

なくなる。そのため利用者に注意喚起な

どしてほしい。 

 

○伺ったご意見を参考に、検討します。 

 

 

○伺ったご意見を参考に、検討します。 

 

 

○伺ったご意見を参考に、検討します。 

 

 

 

 

〇検討します。 

 

 

 

〇協議会には注意喚起します。 

 

 

 

 

 



 

○車イス用駐車場以外に５台ある駐車

場の内１台を、高齢者等のドアを広めに

開けて降りる必要のある方が使いやす

いように、幅を広めにとった駐車場にし

てほしい。 

 

○出入口の階段には手すりがつくのか。 

 

 

○事務室のカウンターはローカウンタ

ーを含め２つ設置できるのか。 

 

 

○駐車場が市道に接しているが、位置と

して通行者の安全面に配慮したものと

なっているか。 

 

○ユニバーサルシートを設置してほし

い。 

 

 

〇フィッティングボードを設置してほ

しい。オストメイトとセットで設置する

ものと考えるがどうか。 

 

 

〇多目的トイレの呼出しボタンが床から

近い１か所のみならば、手すりの方にも

う１か所設置してほしい。 

 

 

○車椅子利用者のみならず、高齢者等も

使いやすいよう、調理台の高さが調節で

きるものを検討してほしい。 

 

○トイレを利用する際に脱いだスリッ

パが散乱していると視覚障害者がつま

づく恐れがあるため、整理できるように

してほしい。 

（床に足マークを入れるなど） 

 

○スペースの問題もありますが、伺った

ご意見を参考に、検討します。 

 

 

 

 

○現在は、計画をしていませんが、検討

します。 

 

○広さの関係で２か所は設置できませ

んので、分けることになります。 

 

 

○前面道路は幅5mであり、通過車両が少

なく、また、安全を考慮して前面の道路

からは引いて駐車場を設置しています。 

 

○外のコミュニティハウスとの兼ね合

いもあり、現在は考えていませんが、伺

ったご意見を参考に、検討します。 

 

〇伺ったご意見を参考に、検討します。 

 

 

 

 

○確認のうえ設置します。 

 

 

 

 

○伺ったご意見を参考に、関係者と協議

の上検討します。 

 

 

○置き方については運営側で検討しま

す。 

 

 

 



 

○多目的トイレは使用者のみならず介

助者の入室も想定されるが、スリッパに

履き替える必要があるのか。 

 

○多目的トイレに入ってすぐにあるベ

ビーチェアー、ベビーシートはじゃまに

ならないか。 

 

〇多目的トイレの扉は、力が弱い人でも

開け閉めしやすいよう、スライドが途中

で一旦止まって閉まるものか。 

 

 

○男子トイレの個室扉が外開きで洗面

に近いため人に当たる恐れがある。他の

開き方にできないか。 

○折り戸はできないか。 

 

○男女のトイレには、呼出しベルを設置

しないのか。 

 

○土足履きにならないのか。スリッパに

履き替えるのは負担になる。 

調理室のみスリッパで入室するなどの手

段はないのか。 

 

○履き替える事はないが、スリッパを置

くことについては検討します。 

 

 

○扉の位置の変更は建物の構造上でき

ませんが、ベビーチェアー等の位置につ

いては確認します。 

 

〇スライドが途中で一旦止まり閉まる

ものにします。 

 

 

 

○広さの問題があり引き戸は難しいで

すが、伺ったご意見を参考に、検討しま

す。 

 

 

〇設置の予定はありません。 

 

 

〇基本的にスリッパに履き替えを考え

ております。 

 

 

 


